

# Gymnasium Langen

## Zukunftstag für Mädchen und Jungen

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

Schülerinnen und Schüler erhalten im Rahmen des Zukunftstages, der eingebettet ist in die Berufsorientierung, Einblicke in verschiedene Berufe, die auch geeignet sind, das traditionelle, geschlechtsspezifisch geprägte Spektrum möglicher Berufe für Jungen und Mädchen zu erweitern.

Im Rahmen des bundesweiten Aktionsprogramms wird jährlich der Zukunftstag an einem einheitlich festgelegten Schultag stattfinden, diesmal am **26. März 2020**.

Bei der Ausgestaltung dieses Tages ist zu beachten, dass Veranstaltungen in Betrieben und anderen geeigneten Einrichtungen für Mädchen und Jungen angemessene Angebote vorsehen. Die jeweiligen Aktivitäten werden in geeigneter Weise durch die Schule aufbereitet.

Die Schule entscheidet, in welcher Weise sie sich am Zukunftstag beteiligt. Das Gymnasium Langen kommt der Verpflichtung zur Auseinandersetzung etwa mit dem geschlechtsspezifisch geprägten Berufsverhalten z.B. im Rahmen des Unterrichtsfaches Werte und Normen, auch im Projektunterricht oder bei Betriebsbesichtigungen sowie bei der Durchführung von Betriebspraktika nach.

Im Rahmen des Zukunftstages können Schülerinnen und Schüler auf Antrag Angebote von Unternehmen und Institutionen wahrnehmen oder Mitglieder ihrer Familie oder ihres Bekanntenkreises an deren Arbeitsplatz begleiten. Anträge werden genehmigt, wenn der Zielsetzung des Zukunftstages mit der Wahrnehmung des außerschulischen Angebotes entsprochen wird. Die Fachgruppe Politik hat entschieden, dass der Jahrgang 10 aufgrund zahlreicher berufsorientierter Maßnahmen am Zukunftstag nicht teilnehmen wird.

Der Girls`Day – Mädchen-Zukunftstag will dabei Schülerinnen ab Klasse 5 speziell einen Einblick in Berufsfelder und Studiengänge, die Mädchen im Prozess der Berufsorientierung eher selten in Betracht ziehen, vermitteln.

Dabei wollen Einrichtungen ihre Türen öffnen und über ein breites Spektrum auch in den Bereichen Technik, Naturwissenschaften, Informationstechnologie und Handwerk informieren.

Im Rahmen des Boys`Day – Jungen-Zukunftstages gelten entsprechende jungenspezifische Überlegungen, wobei z.B. gerade die Bereiche Gesundheit, Pflege, Soziales und Erziehung in den Vordergrund rücken können.

Sie haben als Eltern großen Einfluss auf die Berufswahl Ihrer Kinder. Sie kennen Stärken und Begabungen Ihrer Söhne und Töchter, können ihre Interessen fördern und sie auf ihrem Entscheidungsweg begleiten.

Wenn Ihre Kinder den Zukunftstag in einem Betrieb nutzen wollen, sind Anmeldeformulare in der Schule über das Sekretariat oder auf unserer Homepage [www.gymnasium-langen.de](http://www.gymnasium-langen.de) erhältlich.

Mit freundlichen Grüßen



Isabella Grüninger  
-Schulleiterin-